

AWNI

Kapolsek Waled Melaksanakan Pengamanan Pendaftaran Bakal Calon Desa Cibogo Untuk Ciptakan Kondisi Yg Aman Dan Kondusif.

Panji R - CIREBON.AWNI.OR.ID

Aug 25, 2023 - 15:23



CIREBON - Di pimpin Waled 1 AKP KENTAR BUDI SEDIYONO SH di sertai

Wakapolsek Waled Iptu Muhroni SH, Ps Kanit Propam Bripka Anjar Pamungkas SH beserta Bhabinkamtibmas Desa Cibogo melaksanakan pengamanan dan monitoring pendaftaran bakal calon Kuwu Desa Cibogo Sdri. Ahmad Hudori alamat desa Cibogo kec. Waled kab Cirebon untuk menyampaikan pesan pesan Kamtibmas serta menjaga situasi Kamtibmas yang kondusif, Jum'at (25-08-2023)..

Jum'at (25/08/2023)

Kegiatan pendaftaran bakal calon Desa Cibogo Kapolsek juga memberikan himbauan kepada warga masyarakat salah satu upaya untuk mencegah terjadinya gangguan Kamtibmas. Dimana dalam pemilihan Kuwu sangat rentan dan gesekan gesekan sesama pendukung sangat sangat tajam sehingga perlu adanya sosialisasi kepada semuanya baik calon maupun pendukung agar tetap bisa menjaga Kamtibmas. Meskipun pilihan berbeda-beda tetapi tetap satu tujuan guna menjalin tali silaturahmi antara anggota Bhabinkamtibmas dengan warga masyarakat Desa binaan.

Selain itu juga untuk menyerap informasi yang berkembang di masyarakat serta menyampaikan pesan-pesan kamtibmas untuk menciptakan situasi kamtibmas yang aman.

Pada kesempatan ini Kapolsek Waled AKP KENTAR BUDI SEDIYONO SH bersama Wakapolsek Waled mengingatkan kepada warga masyarakat bahwa Polri harus selalu hadir di tengah tengah masyarakat apa lagi sekarang sudah memasuki Pemilu tahun 2024 dan pilwu serentak supaya warga tetap tenang dalam menghadapi pemilihan umum (Pemilu) tahun 2024 serta mengajak kepada warga masyarakat untuk tetap menjaga kerukunan antar warga masyarakat. Polri juga menghimbau agar warga tetap waspada diadakan ronda malam dan selalu hati hati saat meninggalkan rumah, ”ujarnya.

Kapolresta Cirebon KOMBES POL. ARIF BUDIMAN S.I.K. MH. Melalui Kapolsek Waled Polresta Cirebon Polda Jabar AKP KENTAR BUDI SEDIYONO SH menyampaikan bahwa Polri harus selalu hadir di tengah tengah masyarakat senantiasa Menghimbau kepada warga masyarakat agar dapat ikut membantu dan mendukung pihak Kepolisian dalam menjaga Stabilitas Kamtibmas yg aman dan kondusif

Sehingga diharapkan pada serangkaian pilwu serentak nanti dapat berjalan dengan aman dan lancar.

Mulai dari awal pelaksanaan Serta pasca pelaksanaan dapat berjalan sukses tanpa ekses. Berjalan Sesuai dengan jadwal yang sdh dicanangkan.